
Association des étudiants-es des cycles supérieurs en études urbaines - ADECSEUR

Assemblée générale : 16 janvier 2014
Local : R-4875

13 personnes présentes (quorum atteint)

1. Ouverture assemblée à 12h56
Ouverture proposée par David
Proposition appuyée par Antoine

2. Procédures
Timothée propose Paul (président d’assemblée) et Clotilde (secrétaire d’assemblée)
Proposition appuyée par Jérôme

Adoption de l’ordre du jour : proposée par Stefano, appuyé par Antoine

3. Élections
Présentation des postes libres
Trésorerie : finances, REQ
Secrétaire : PV, gardien des sceaux
VP socio-culturel et communications : gestion des comptes sociaux (Facebook, courriel) et 
organisation des activités (parfois conjointement avec l’INRS)

Auto-proposition
Antoine : trésorerie
David : secrétaire
Personne ne s’oppose, adopté à l’unanimité
Le poste VP socio-culturel et communications demeure vacant et sera assumé par la présidente

4. Changement signataire bancaire
Paul propose Clotilde et Antoine comme signataires
Personne ne s’oppose, adopté à l’unanimité



Association des étudiants-es des cycles supérieurs en études urbaines - ADECSEUR

5. Demandes et financement de projet
Discussion sur la procédure pour faire un don en argent pour la participation à des colloques ou 
activités pertinentes. 

Guillaume : dans le passé, il y avait une enveloppe pour la participation, mais pas pour assister 
uniquement aux colloques. Et seulement si l’étudiant ne pouvait pas se faire financer par son 
directeur. 

Marie-Eve : un formulaire a été mis en place pour les demandes et l’étudiant doit être appuyé 
par un professeur afin de prouver que le don soit utilisé à des fins académiques et pas 
uniquement à titre personnel. L’enveloppe était de 1000$, pour un maximum de 100$ par 
étudiant par année académique. Il y a toujours possibilité de l’élargir à plus grand. 

Jérôme : aimerais étudier la question de faire un changement pour financer les étudiants qui 
aimeraient créer quelque chose, pour la création de projet étudiants qui vise les étudiants. 

David : il faudrait élaborer une charte ou un document pour établir les critères de sélection. 

Guillaume : la charte est entre les mains du comité exécutif qui a le pouvoir de rédiger la charte, 
chose toujours en cours. Aussi, possibilité de financer certains projets étudiants où l’enveloppe 
serait réservée pour activités plus générales. 

Paul propose de mandaté le CE pour la rédaction de la Charte dans l’année à venir. 
Proposition appuyée par Antoine

6. Activités à venir
a) Colloque étudiant le 7 mars : l’appel à communication sera envoyée cette semaine
b) 5 à 7 : aura lieu après le colloque. les profs et étudiants de l’UQAM et de l’INRS seront 

invités
c) Détroit : invitation à participer au voyage à Détroit organisé par l’AEUCS. les dates, activités 

de financement, comités, documents à venir. Coût moyen de 1000$
Guillaume : voir avec le SVE pour demande de financement

d) CAPS-ACEAU : première fin de semaine de février. 
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7. Varia
Guillaume : aimerait avoir une assistance lors des soutenances de thèses. L’étudiant doit lui-
même placer la salle. Une demande devrait être faite au DEUT ou à l’UQAM pour l’embauche 
d’un étudiant pour les photos, le placement de la salle, l’organisation, l’accueil. Le CE devrait 
s’informer sur comment faire une requête dans un contexte formel. Voir avec le comité de 
programme, ou l’organisation départementale ou la faculté. Voir le fonctionnement dans les 
autres facultés. 

Paul : le suivi sera fait par le comité exécutif. 

8. Clôture de l’assemblée à 13:15
Clôture proposée par Paul
Proposition appuyée par Clotilde


